Tango, Walzer und Cha-Cha-Cha in den Beruflichen Schulen



Die Nervosität war einigen der 19 angetretenen Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 13 des Beruflichen Gymnasiums deutlich anzumerken.

Galt es doch vor den fremden Augen eines Vertreters des Hessischen Tanzsportverbandes in drei ausgewählten Tänzen die Anforderungen in Musik (Taktsicherheit), Balance und Bewegungsablauf zu erfüllen.

Nach 90 Minuten Überprüfung konnte Herr Erich Mäser (Vertreters des Hessischen Tanzsportverbandes) allen Schülerinnen und Schülern zur erfolgreichen Abnahme des deutschen Tanzsportabzeichen gratulieren.

In zwei Schulhalbjahren wurden acht Gesellschaftstänze aus den Bereichen Standard und Latein von Sportlehrer Reiner Wagenhäuser im regulären Sportunterricht unterrichtet.

Rhythmusschulung, Grundschritte, Figuren, Haltung, Führungsarbeit und Charakter der Tänze standen im vergangenem Jahr auf dem Programm. So wurden langsamer Walzer, Tango, Quickstep, Wiener Walzer, Cha-Cha, Rumba, Jive und Samba unterrichtet.

Reiner Wagenhäuser, selbst aktiver Tänzer und Sportwart des Tanzsportvereins TSC Barbarossa Biebergemünd, empfiehlt die Fortführung des Tanzens zum Beispiel in einem Tanzsportverein.

Es zeigte sich wieder: Tanzen macht Spaß!